

KABAR TERBARU

Tatap Muka Bersama Bamag dan Pendeta, Kapolres Trenggalek: Sinergi Membangun Trenggalek Guyub Rukun

Agus Riyanto - TRENGGALEK.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 25, 2022 - 21:05



Trenggalek - Dalam upaya menjaga Kamtibmas yang kondusif, diperlukan peran serta dari semua komponen masyarakat. Tak terkecuali dari tokoh masyarakat, tokoh agama maupun tokoh pemuda. Peran para tokoh berpengaruh ini sangat penting untuk bersama menjaga stabilitas keamanan.

Mendasari hal tersebut, Kapolres Trenggalek AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K., M.H., menggelar tatap muka bersama pengurus Bamag, gereja dan pendeta di wilayah Kabupaten Trenggalek, Selasa (25/01/2022).

Dalam acara yang mengambil tempat di Gereja Kristen Jawi Wetan (GKJW) yang berada tak jauh dari alun-alun kota Trenggalek tersebut, AKBP Dwiasi menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas peran serta dan kontribusi yang telah diberikan sehingga Kamtibmas di Trenggalek tetap terjaga dengan baik.

"Berdiskusi bersama tentang bagaimana sinergitas kita bersama untuk membangun Trenggalek lebih baik, guyup rukun dan tentunya didukung dengan keamanan yang kondusif," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Dwiasi kembali mengingatkan agar dalam pelaksanaan ibadah di gereja tetap mengutamakan protkol kesehatan. Hal ini sangat penting sebagai salah satu upaya untuk menangkal penyebaran Covid-19. Terlebih saat ini sudah muncul varian baru Omicron yang lebih cepat menular.

"Sinergitas tidak terbatas pada persoalan keamanan semata tetapi juga terkait dengan langkah kita bersama untuk mendukung penanganan Covid-19," imbuhnya.

Untuk mendukung hal tersebut, lanjut Dwiasi, pihaknya akan membantu bagi para pendeta di Kabupaten Trenggalek untuk mendapatkan vaksin booster atau vaksin ke-3.

Hal senada diucapkan Onesimiy Endik salah satu perwakilan dari Bamag, bahwa selama ini kerjasama dengan Polres Trenggalek telah terjalin dengan baik. Salah satunya adalah dalam program Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) yang rutin digelar Polres Trenggalek bagi anggota yang beragama nasrani.

"Terimakasih banyak dan apresiasi untuk Polres Trenggalek atas kerja kerasnya," pungkasnya singkat. (Humas Res Trenggalek)